

Une loi favorisant les exportations agricoles vers Cuba est réintroduit aux Congrès



La Havane, 3 février, (RHC/PL).- Deux élus étasuniens ont réintroduit au Sénat un projet de loi visant à lever les restrictions qui pèsent sur le financement privé aux exportations vers Cuba.

Heidi Heitkamp, élue démocrate par le Dakota du Nord et John Boozman, républicain, par l'Arkansas, ont présenté l'initiative destinée à aider les agriculteurs étasuniens.

Le site web Agweek qui a diffusé la nouvelle, souligne que la plus grande barrière des producteurs lorsqu'ils cherchent à accéder au marché cubain est l'interdiction d'obtenir des crédits privés pour ces ventes.

«Cuba est un marché naturel pour les cultures du Dakota du Nord, dont les haricots secs, les pois et les lentilles et il n'y a pas de bonne raison pour restreindre les opportunités d'exportations par la poursuite d'une politique obsolète» a signalé Heidi Heitkamp

De son côté, John Boozman a rappelé que la loi actuelle interdit le financement des exportations agricoles vers Cuba et exige des paiements en argent liquide et d'avance, ce qui empêche en essence

les agriculteurs étasuniens d'exporter leurs produits vers Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120509-une-loi-favorisant-les-exportations-agricoles-vers-cuba-est-reintroduit-aux-congres>



Radio Habana Cuba